

11 mai 2025

(10h30 – 11h30)

Culte dominical

Président: Makoto Jobi

Prélude Tous en prière silencieuse Cantique 23

Verset Romains 8:31

Doxologie Cantique 60

Notre Père

Credo des Apôtres

Lecture Psaume 33, numéro 13

Bible Exode 14:15

Cantique 137 Saint, Saint, Saint

Prière Prière du Président

Cantique 484 pour la bénédiction des enfants

Cantique 141 Jésus est mon Berger

Message " Pourquoi cries-tu vers moi ? "

Cantique 209 Quelle Amie Fidèle est notre Sauveur

Temps de témoignage et d'annonces

Offrande Cantique 55

Doxologie Cantique 63

Bénédiction

Postlude Tous en prière silencieuse Cantique 59



Youtube



Facebook



HomePage

Pourquoi cries-tu vers moi ?

Dans le chapitre 14 de l' Exode, Dieu conduit volontairement le peuple d' Israël au bord de la mer des Roseaux, dans un endroit où toute issue semble bloquée. Devant eux : une mer infranchissable. Derrière eux : les chars de guerre de Pharaon, lancés à leur poursuite. Pris de panique, les Israélites s' écrient : « Pourquoi nous as-tu fait sortir ? N' était-il pas mieux pour nous de rester en Égypte ? »

Dans leur désarroi, Moïse leur répond avec foi :

« Ne craignez rien. Tenez ferme, et regardez le salut que le Seigneur accomplira aujourd' hui. Le Seigneur combattrra pour vous ; vous, gardez le silence. »

Et alors, Dieu s' adresse à Moïse avec cette parole étonnante :

« Pourquoi cries-tu vers moi ? Ordonne au peuple d' avancer. »

Dieu ne leur demande pas de comprendre, ni d' avoir une foi parfaite, mais de faire un pas en avant. Et c' est dans cette obéissance imparfaite que Dieu manifeste sa puissance : la mer s' ouvre, et un chemin sec apparaît au milieu des eaux. Le peuple passe, tandis que l' armée de Pharaon, poursuivant avec arrogance, est engloutie.

Mais pourquoi une telle différence de destin ? Ni les Israélites ni les Égyptiens ne brillent par leur foi. Tous ont vu les miracles. Pourtant, Israël a été sauvé. Non à cause de sa fidélité, mais parce que Dieu avait fait alliance avec Abraham, Isaac et Jacob. Dieu est fidèle à ses promesses. C' est sa grâce seule qui sauve.

L' apôtre Paul écrit :

> « Ce n' est donc pas une question de vouloir ou d' agir, mais de faire appel à la compassion de Dieu. » (Romains 9:16)

Et pourtant, cette grâce ne ferme pas la porte aux autres. Si un Égyptien s' était arrêté, avait reconnu que le Dieu d' Israël est le vrai Dieu, et s' était détourné de l' attaque, Dieu ne l' aurait pas rejeté. Car la repentance et la foi sont elles-mêmes un don de Dieu. Comme il est écrit :

> « Dieu a aussi accordé aux païens la repentance qui mène à la vie. » (Actes 11:18)

Aujourd' hui encore, chacun de nous peut se retrouver au bord de sa propre mer rouge — face à un obstacle insurmontable. Dieu ne promet pas toujours d' éviter les tempêtes, mais il promet de faire un chemin au milieu. Il nous appelle à lui faire confiance, à marcher vers la lumière qu' il nous montre.

Ne restons pas figés dans la peur. Le Seigneur dit encore :

« Pourquoi cries-tu vers moi ? Avance. Je suis avec toi. »

Et lorsque nous faisons ce pas, nous découvrons que la mer s' ouvre.

Dieu combat pour ceux qui placent leur confiance en lui. Marchons avec foi.

Junichi Jobi